

## Penyuluhan Stanting dan Baksos di Wilayah 3 T Prioritas Utama Kodim Klaten

Budyanta - [KLATEN.INDONESIASATU.ID](http://KLATEN.INDONESIASATU.ID)

Jul 7, 2022 - 22:02



*Klaten - Bakti Sosial TNI di Wilayah 3T Terpencil, Terluar, Terisolir dan Kumuh Perkotaan serta Penyuluhan Stanting Dan Posbindu telah dilakukan Kodim 0723 Klaten di Balai Desa Kebon Kecamatan Bayat Kabupaten Klaten. (7/07/22)*

Klaten - Bakti Sosial TNI di Wilayah 3T Terpencil, Terluar, Terisolir dan Kumuh Perkotaan serta Penyuluhan Stanting Dan Posbindu telah dilakukan Kodim 0723 Klaten di Balai Desa Kebon Kecamatan Bayat Kabupaten Klaten. (7/07/22)

Kegiatan tersebut dilakukan langsung oleh Letkol Inf Joni Eko Prasetyo, S.I.P Komandan Kodim 0723/Klaten yang di dampingi oleh Joko Purwanto, S.H., M.H Camat Bayat, Inayati HED, S.KM, M.Kes Plt Kabid P2 Dinas Kesehatan Klaten, dr. Wahyu Ciptadi Kapuskes Bayat.

Selain itu tampak hadir juga Kapten Cba Budiyo Pasiter Kodim 0723/Klaten, Lettu Arh Warsono Danramil 18/Bayat, Iptu Suhardi Wakapolsek Bayat, Agus Nuryunanto Kasitrantib Kec. Bayat, Sukoco (Kades Kebon dan Serka Agus Babinsa Kebon serta Brigpol Johan Babinkamtibmas.

Komandan Kodim mengungkapkan bahwa program prioritas dari TNI AD kepada masyarakat, antara lain Stunting, PMK, Ketahanan Pangan, Pengeboran Sumur untuk sarana air bersih, bakti sosial tersebut untuk wilayah yg telah ditentukan adalah program dari TNI AD.

" dengan adanya Program ini diharapkan kedepan anak anak kita sehat cerdas bertumbuh kembang dengan baik agar menjadi generasi penerus kelak yang berkualitas, " kata Dandim.

Joko Purwanto, S.H., M.H juga mengungkapkan hal yang sama bahwa Bakti Sosial Wilayah 3T Terpencil, Terluar, Terisolir dan Kumuh Perkotaan serta Penyuluhan Stunting adalah program Nasional guna Terhindar dari Stunting pada anak anak sehingga generasi muda penerus bangsa.

" disebut stunting ketika ukuran tinggi badan dan usia tidak sesuai dengan rumus grafik, terkait hal ini adalah bagian dari keterkaitan dengan genetika dari kedua orang tua, namun ada intervensi dengan asupan gizi, nutrisi yang masuk serta asi eksklusif, " ungkapnya

Sementara menurut Plt Kabid P2 Dinas Kesehatan Klaten, bagi ibu ibu yang belum ter edukasi, agar datang ke Posyandu Bides dan nakes setempat pastinya akan memberikan edukasi dan pemeriksaan disamping selalu rutin untuk pemeriksaan ke Posyandu.

" Asupan makanan kepada ibu hamil meski dengan kadar gizi yang cukup dan berimbang, protein hewani dan nabati, karbohidrat, buah dan sayur, " ungkapnya.

Usai melakukan penyuluhan kegiatan dilanjutkan dengan penyerahan Bingkisan paket sembako dan mainan dari Letkol Inf Joni Eko Prasetyo, S.I.P kepada ibu ibu dan balita serta untuk warga yang menderita kelumpuhan di Dukuh Serut, Desa Kebon, Kec. Bayat. (Red)